

Action-réaction 4^e semaine 27^e Méli-Mélo 2023

Mercredi 5 Avril : Deuxième rendez-vous pour l'atelier portraits à la Bibliothèque de Limours ! Comme d'habitude, très belle ambiance entre les petites têtes blondes et brunes à croquer et les portraitistes. Un garçon « modèle » a même souhaité s'exercer à « croquer » sa petite sœur qui posait après lui. Un moment d'échange tellement sympathique ! Merci aux portraitistes pour leur fidélité et leur talent et à l'équipe de la Bibliothèque pour son accueil et sa gentillesse.













Jeudi 6 Avril: Grand rendez-vous cet après-midi au Collège Jean Monnet de Briis-sous-Forges avec Roland Lehoucq, astrophysicien de renom au CEA qui a su attiser la curiosité des très nombreux collégiens (5 classes de 3°) en leur permettant d'exploiter les outils de la physique pour décrypter scientifiquement la part de la science et de la fiction dans les films, tels que Star Wars, Avatar ou Superman... Il n'a bien sûr pas été question de détruire la part de rêve inhérente à toute œuvre de fiction, mais plutôt de s'en servir comme support pour parler de physique de façon ludique. Est-il possible de faire la part de la science et de la fiction, du rêve et de la réalité? Ce questionnement a transformé les collégiens en chercheurs le temps de la conférence. Gageons qu'ils manifestent encore longtemps leur intérêt pour la science !... Merci Jean-Paul pour avoir invité ce grand monsieur. Merci également à la Direction du Collège de Briis pour son accueil et sa disponibilité.

















Et toujours... Jeudi 6 Avril : Second grand rendez-vous ce soir au lycée Jules Verne de Limours, toujours avec Roland Lehoucq. Là encore, devant un public très nombreux et des lycéens, une salle pleine, l'astrophysicien de renom s'est servi des films de fiction, pour développer l'esprit critique du public et sa capacité à analyser un problème en s'amusant avec les sciences. De façon assez étonnante, ce questionnement a transformé le spectateur en un chercheur qui mène l'enquête dont la démarche intellectuelle se rapproche de celle d'un scientifique. La présence du libraire de Limours a permis au public de découvrir les livres de vulgarisation scientifique de Roland Lehoucq, dont la démarche exploite régulièrement des supports imaginaires pour faire de la science. Merci à tous et à Monsieur Jeanne et son équipe pédagogique pour leur accueil et leur soutien. Quelle magnifique soirée!

















Vendredi 7 Avril : Fin de semaine dansante et musicale à la salle du Paradou des Molières avec Le Cafconc. Au programme de la soirée : rock, swing, lindy grâce à un DJ très professionnel et passionné, « JayCee », qui a su faire évoluer les couples de danseurs sur des musiques très bien choisies des années 40 et 50. Musique à danser certes, mais aussi à écouter ! Son et lumière au rendez-vous ! Ambiance festive et chaleureuse ! Merci à Corinne et au Cafonc pour cette belle fin de semaine revigorante !















